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Solicitamos à mesa diretora, depois de ouvido o colendo plenário, na forma regimental, que seja
encaminhado ao executivo municipal, o seguinte...

Solicitamos à mesa diretora, depois de ouvido o colendo plenário, na forma regimental, que seja
encaminhado ao executivo municipal, o seguinte...

SONORA - MS 30 de Setembro de 2021

Jose Fabio dos Santos
Vereador(a) - MDB
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